
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 REQUERIMENTO Nº 1399/2016 
 

 
Requer informações com 
relação a duplicação da 
Avenida Lázaro Gonçalves de 
Oliveira, o Bairro Parque 
Residencial do Lago e Avenida 
Ruth Garrido Roque entre a 
Rua Camaiurás.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores da Avenida Lázaro Gonçalves de Oliveira, localizada no bairro 
Parque Residencial do Lago; 

 
CONSIDERANDO que, nos últimos anos tem aumentado muito o 

trafego de veículos e motos na Avenida Lázaro Gonçalves de Oliveira; 
 
CONSIDERANDO que, esta avenida é muito estreita, tem cerca 

de 7 metros de largura e com aumento do trafego de veículos e motos, 
principalmente agora com mais 1320 moradias, no Bairro Bosque das Árvores, 
esse trajeto está cada vez mais complicado e o risco de acidentes tem 
aumentado muito;  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

  
1º) Existe a possibilidade da prefeitura, duplicar a Avenida Lázaro 

Gonçalves de Oliveira, localizado no Bairro Parque Residencial do Lago? 
 
2º) Se a questão 1 for positiva, quando?  
 
3º) Se a questão 1 for negativa, expor os motivos? 
 
4º) A principio o que o setor de transito do município pode fazer 

para melhorar o transito na Avenida Lázaro Gonçalves de Oliveira? 
 
5º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de outubro de 2016. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador-  


